

Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique
pour Prospérer Ensemble

Bonjour,

Sommaire de la lettre :

- 1) "On est ensemble avec l'Afrique" : 7ème Conférence Internationale Croissance PEACE le 15 avril dernier : **Chiffres, Photos, Vidéos**
- 2) Le commerce intra-africain à haute valeur ajoutée !
- 3) Recherche de financement
- 4) Pisciculture, aquaculture c'est le moment de se lancer !
- 5) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ?

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement.](#) La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes. [Derniers éditos](#) Notre [charte](#)

1) "On est ensemble avec l'Afrique" : 7ème Conférence Internationale Croissance PEACE le 15 avril dernier : Chiffres, Photos, Vidéos

703 inscrits :

Présidents, Ministres, Anciens Ministres, Députés, Ambassadeurs, Entreprises CAC 40, ETI, PME, Industriels, Porteurs de projets, Organisations professionnelles, Investisseurs, Bailleurs de fonds, Banquiers, Private equity... Africains, Européens. Domaines : agriculture, constructions usines transformations, agroéquipement, expertises agricole, formation, technique, mécanique, numérique, sourcing, lobbying, BTP, énergie, maritime, pêche

500 millions € de demande de financement

.....

[Croissance PEACE 2024 - Les Chiffres](#)

[Photos et vidéos](#)

[Programme et note de cadrage](#)

2) Le commerce intra-africain à haute valeur ajoutée ! -Synthèse –

Des études réalisées auprès de diverses autorités africaines, organisations professionnelles, entrepreneurs, CCI...montrent que l'Afrique tirera plus de bénéfice à privilégier le commerce intra-africain plutôt que l'export systématique hors Afrique :

- . Bénéfice en valeur ajoutée car obligation d'investir dans la transformation des produits
- . Bénéfice en matière d'emplois car l'intra africain, hors énergie, représente moins de 10% des échanges. Son augmentation influencera les échanges commerciaux tout en permettant un développement des besoins en personnel
- . Bénéfice en matière d'innovation. De BONNES réponses aux besoins ou attentes pourront être proposées. L'Afrique échappera ainsi aux dogmes étrangers imposés et aura ses propres modèles de produits. Les produits répondront aux besoins spécifiques africains en harmonie avec les cultures et les normes sociétales locales
- . Bénéfice au niveau des investissements. Un investisseur étranger verra

croitre son ROI sur un marché en pleine expansion

.Bénéfice en termes humain avec la retenue volontaire des cerveaux africains sur le continent, ceux qui croient au potentiel de leurs pays et à une main d'œuvre de plus en plus qualifiée (via les financements et une formation adaptée)

.Bénéfice en termes de gestion de la production. Le marché africain absorbera une grande partie de la production africaine

. Bénéfice sur les échanges internationaux. C'est l'Afrique qui maîtrisera ses échanges et son commerce ; il ne lui sera plus imposé.

. Bénéfice au niveau de la gouvernance qui devrait évoluer dans un contexte de croissance partagée.

C'est pour toutes ces raisons que Croissance PEACE accompagne depuis plusieurs années les entreprises privées africaines (publication du livre 6P, plaidoyer pour un Partenariat Privé-Privé Performé Par le Public, création d'une agence de l'innovation africaine en RDC, la VLC, production locale...)

Concernant le commerce intra-africain, nous avons des partenaires africains comme des mareyeurs sénégalais qui peuvent vous fournir des ressources de la mer, des producteurs d'œufs à couvrir en Tanzanie, etc...

Voici d'ailleurs l'extrait d'une lettre d'un de nos partenaires au Nigéria: Suite à notre réunion à Paris, je voudrais exprimer par la présente, mon intention de travailler au développement des affaires au Nigeria avec votre estimée organisation.

Nous sommes déjà bien implantés en Afrique de l'Ouest et Centrale dans les domaines d'activité suivants :

- Aviation et aéroports
- Équipements de sécurité et numérisation
- Équipements et installation de communications
- Distribution de divers produits alimentaires et électroniques

Nous aimerions en outre, développer nos activités au Nigeria et dans d'autres régions d'Afrique pour l'aquaculture, l'élevage de crevettes, la

production de lait en poudre

Nous aimerions nous associer à votre organisation pour développer notre potentiel commercial au Nigeria et en Afrique de l'Ouest. Nous aimerions développer les compétences des jeunes de la région dans la gestion d'entreprise.

Nous pensons qu'avec votre partenariat et vos options de financement, nous développerions grandement cette activité dans la sous-région.

Très sincèrement,

N'hésitez pas à nous contacter contact@croissancePeace.org

3) Recherche de financement

Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d'entreprise, vous pouvez bénéficier de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous évaluerons le potentiel de rentabilité de votre projet. Si votre projet est retenu, alors, nous mettrons en place un protocole d'accompagnement.

Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement minimum d'EUR 10 millions.

Avec mes amitiés,

Auguste DAGO

Directeur des investissements

auguste.dago@croissancepeace.org

4) Pisciculture, aquaculture c'est le moment de se lancer !

L'Afrique est riche en biodiversité. De nombreuses espèces d'eau douce, notamment les poissons, les mollusques, les crabes, les crevettes et les plantes aquatiques sont une source de nourriture appréciée.

En janvier 2005, les pays de la CEDEAO ont introduit l'ECOWAP à leur politique agricole. Il s'agit de contribuer durablement à la satisfaction des besoins alimentaires, au développement économique et social et à la réduction de la pauvreté dans les états membres.

Cette politique met l'accent sur l'accroissement de la productivité et de la compétitivité de l'aquaculture, la mise en œuvre d'un régime

commercial intracommunautaire et l'adaptation du régime commercial extérieur. Elle vise également à assurer la sécurité alimentaire, à réduire la dépendance vis-à-vis des importations alimentaires et à favoriser une intégration économique équitable des exploitations agricoles sur les marchés régionaux.

Comme le « tilapia du Nil », poisson largement élevé en Egypte pour sa viande maigre et sa résistance aux conditions difficiles. Certaines espèces de poissons indigènes sont également élevées, notamment le mukene (petite sardine) dans les lacs africains. Les espèces d'eau salée ne sont pas en reste : l'élevage des crevettes est important dans les régions côtières d'Afrique comme les crevettes tigrées et les crevettes blanches très populaires.

Le Nigeria est l'un des principaux producteurs de crevettes tigrées en Afrique de l'Ouest. Sa production annuelle est estimée à environ 20 000 tonnes.

Le Ghana est également un contributeur significatif à la production de crevettes tigrées, sa production annuelle se situe autour de 10 000 tonnes.

La Côte d'Ivoire produit également environ 8 000 tonnes de crevettes tigrées chaque année. L'élevage de poissons marins tels que le bar, le saumon, le thon et le cabillaud sont également pris en compte dans ce développement. Ces espèces sont souvent élevées dans des cages en mer toujours le souci de les gérer de manière durable pour préserver la biodiversité et garantir la sécurité alimentaire des populations locales.

Ainsi grâce à 4 lycées professionnels spécialisés en aquaculture et à des organismes comme France Agrimer (Etablissement national des produits de l'agriculture et de la mer) l'Europe possède une expertise technique et un savoir-faire qui doit faire l'objet d'une coopération plus forte afin de développer ce secteur d'avenir, notamment sur des espèces tels que l'*Atya Gabonensis*, plus communément appelée la crevette bleue ou la crevette balais ou écrevisse africaine. Cette écrevisse est un exemple parfait de développement durable car elle filtre, les eaux saumâtres.

Véritables éboueurs aquatiques, elles se nourrissent de tous les déchets organiques ainsi que des larves de moustique. Elles contribuent donc à lutter de manière efficace et naturelle contre la malaria en supprimant son vecteur principal et réduisant les zones infestées. L'élevage peut se

faire dans de petites unités dans chaque village au bord d'une rivière, ce qui pourra ainsi valoriser les déchets organiques, trouver un complément d'alimentation et améliorer la qualité de son environnement.

Les surplus peuvent facilement être congelés et exportés et notamment pour l'industrie cosmétique avec l'utilisation de la kératine de leurs carapaces pour la cicatrisation de la peau ou le renforcement des os.

En compléments, une production d'algues peut se greffer ; très appréciées par les marchés asiatiques. Ceci complètera parfaitement le biotope.

Par sa culture maritime et ses connaissances régionales, l'Europe peut vraiment participer à ce développement en y apportant sa technicité en matière de pompe, de Limer en PVC, de tuyau, conduite et raccord...

Bien pensé et bien mis en œuvre, le développement de l'aquaculture en Afrique est un investissement écologique qui met en œuvre plusieurs secteurs de l'économie et permet ainsi de proposer formation, emplois et prospérité.

L'impulsion est déjà existante sur le terrain et l'Afrique a le socle pour réussir dans ce domaine.

Nous, partenaires de Croissance PEACE en aquaculture participons à l'aménagement de fermes, d'unités et pouvons contribuer à une croissance partagée dans ce domaine ; n'hésitez pas à nous contacter. contact@croissancepeace.org

5) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ?

Nous sommes parfaitement prêts à vous présenter des offres sérieuses dans les domaines de l'agroalimentaire et des produits manufacturés. L'étendue et la fiabilité éprouvées de notre réseau dans ces domaines nous l'autorisent.

Nos industriels et partenaires ont été sélectionnés sur leurs produits, leurs services, leur respect des délais et leur sérieux. Ils sont disponibles pour vous proposer leurs meilleures offres sur le produit ou service que vous recherchez, soit sur un produit déjà existant, soit en l'adaptant à votre marché, soit en le concevant spécifiquement (en accord avec votre cahier des charges).

Nos partenaires transporteurs pourront vous proposer de bonnes quotations (transport compris, hors droits et taxes à l'importation)

Mode d'emploi de Croissance PEACE Sourcing;
Pour sourcer au plus juste, Croissance PEACE a besoin d'une demande officielle de votre part sur une feuille de papier avec entête de l'acheteur, date, signature et tampon, qui nous sera envoyée par mail.

Votre lettre devra répondre à 6 points :

- 1) Produit recherché
- 2) Quantité et fréquence (ponctuelle, par mois, par an)
- 3) Pays destinataire
- 4) Packaging
- 5) Date de livraison prévue
- 6) Vos coordonnées bancaires

Vous recevrez ensuite dans un délai de 15 jours des propositions différenciées EXW ou FOB. contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

Pensons positif et agissons constructif !

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
Chede- RC gend- IIIC
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



*Shared Growth With Africa
to prosper Together*

Hello,

[Letter summary:](#)

- 1) **“We are together with Africa”: 7th International Conference
PEACE Growth on April 15: Figures, Photos, Videos**
- 2) **Intra-African trade with high added value!**
- 3) **Search for financing**
- 4) **Fish farming, aquaculture, it’s time to get started!**
- 5) **What product(s) do you need?**

[I want to become a new subscriber for free](#)

The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

[Latest editorials](#) Our [charter](#)

1) “We are together with Africa”: 7th International Conference Croissance PEACE on April 15: Figures, Photos, Videos

703 registered: Presidents, Ministers, Former Ministers, Deputies, Ambassadors, CAC 40 Companies, ETIs, SMEs, Industrialists, Project leaders, Professional organizations, Investors, Donors, Bankers, Private equity... Africans, Europeans. Domains: agriculture, construction, processing factories, agricultural equipment, agricultural expertise, training, technical, mechanical, digital, sourcing, lobbying, construction, energy, maritime, fishing

€500 million financing request

.....

[Croissance PEACE 2024 – The Figures](#)

[Photos and videos](#)

[Program and framework note](#)

2) Intra-African trade with high added value! -Synthesis -

Studies carried out with various African authorities, professional organizations, entrepreneurs, CCIs, etc. show that Africa will benefit more from favoring intra-African trade rather than systematic export outside Africa:

- . Benefit in added value due to obligation to invest in product processing
- . Benefit in terms of jobs because intra-Africa, excluding energy, represents less than 10% of trade. Its increase will influence commercial exchanges while allowing a development of personnel needs
- . Benefit in terms of innovation. GOOD responses to needs or expectations can be proposed. Africa will thus escape imposed foreign dogmas and will have its own product models. The products will meet specific African needs in harmony with local cultures and societal norms
- . Profit at the investment level. A foreign investor will see his ROI increase in a booming market
- .Benefit in human terms with the voluntary retention of African brains on the

continent, those who believe in the potential of their countries and in an increasingly qualified workforce (via financing and appropriate training)

.Benefit in terms of production management. The African market will absorb a large part of African production

. Profit on international trade. It is Africa that will control its trade and commerce; it will no longer be imposed on him.

. Benefit at the governance level which should evolve in a context of shared growth.

It is for all these reasons that Croissance PEACE has been supporting African private companies for several years (publication of the 6P book, advocacy for a Private-Private Partnership Performed by the Public, creation of an African innovation agency in the DRC, the VLC, local production...)

Regarding intra-African trade, we have African partners such as Senegalese fish merchants who can provide you with marine resources, hatching egg producers in Tanzania, etc.

Here is an extract from a letter from one of our partners in Nigeria:

Following our meeting in Paris, I would like to hereby express my intention to work towards business development in Nigeria with your esteemed organization.

We are already well established in West and Central Africa in the following areas of activity:

- Aviation and airports
- Security equipment and digitalization
- Communications equipment and installation
- Distribution of various food and electronic products

We would also like to expand our activities in Nigeria and other regions of Africa to

aquaculture, shrimp farming, milk powder production

We would like to partner with your organization to develop our business potential in Nigeria and West Africa. We would like to develop the skills of

young people in the region in business management.

We believe that with your partnership and your financing options, we would greatly develop this activity in the sub-region.

3) Search for financing

If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support by sending us your Business Plan for study. We will assess the profitability potential of your project. If your project is selected, then we will put in place a support protocol.

As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 million.

My friendships,

Auguste DAGO

Director of Investments

auguste.dago@croissancepeace.org

4) Fish farming, aquaculture, it's time to get started!

West Africa is rich in biodiversity. Many freshwater species, including fish, molluscs, crabs, shrimp and aquatic plants are a valued food source.

The ECOWAS countries have understood this well. In January 2005 they introduced ECOWAP to their agricultural policy. This involves making a lasting contribution to meeting food needs, economic and social development and reducing poverty in member states.

This policy focuses on increasing the productivity and competitiveness of aquaculture, the implementation of an intra-community trade regime and the adaptation of the external trade regime. It also aims to ensure food security, reduce dependence on food imports and promote fair economic integration of farms into regional markets.

Like "Nile tilapia", a fish widely raised in Egypt for its lean meat and its resistance to difficult conditions. Some native fish species are also farmed, including mukene (small sardine) in African lakes. Saltwater species are not left out: shrimp farming is important in the coastal regions of Africa such as

the very popular tiger shrimp and white shrimp.

Nigeria is one of the main producers of tiger shrimp in West Africa. Its annual production is estimated at around 20,000 tonnes.

Ghana is also a significant contributor to tiger shrimp production, its annual production is around 10,000 tonnes.

Ivory Coast also produces around 8,000 tonnes of tiger shrimp each year. The farming of marine fish such as sea bass, salmon, tuna and cod are also taken into account in this development. These species are often raised in sea cages, always with the aim of managing them sustainably to preserve biodiversity and guarantee food security for local populations.

Thus, thanks to 4 professional high schools specializing in aquaculture and organizations like France Agrimer (National Establishment for Agricultural and Seafood Products), Europe has technical expertise and know-how which must be the subject of stronger cooperation in order to develop this sector of the future, particularly on species such as the *Atya Gabonensis*, more commonly called the blue shrimp or the broom shrimp or African crayfish. This crayfish is a perfect example of sustainable development because it filters brackish water.

Real aquatic scavengers, they feed on all organic waste as well as mosquito larvae. They therefore contribute to the effective and natural fight against malaria by eliminating its main vector and reducing the infested areas. Livestock breeding can be done in small units in each village on the banks of a river, which will thus be able to recycle organic waste, find additional food and improve the quality of its environment.

Surpluses can easily be frozen and exported, particularly for the cosmetics industry with the use of the keratin from their shells for skin healing or bone strengthening.

In addition, algae production can be added; highly appreciated by Asian markets. This will perfectly complete the biotope.

With its maritime culture and regional knowledge, Europe can really participate in this development by bringing its technical expertise in terms of pumps, PVC files, pipes, pipes and fittings...

Well thought out and well implemented, the development of aquaculture in Africa is an ecological investment that involves several sectors of the

economy and thus makes it possible to provide training, jobs and prosperity.

The momentum is already there on the ground and Africa has the foundation to succeed in this area.

We, partners of Croissance PEACE in aquaculture, participate in the development of farms and units and can contribute to shared growth in this area; do not hesitate to contact us. contact@croissancepeace.org

Very sincerely

Don't hesitate to contact us : contact@croissancepeace.org

5) What product(s) do you need?

We are perfectly ready to present you serious offers in the fields of agri-food and manufactured products. The breadth and proven reliability of our network in these areas allows us to do so.

Our manufacturers and partners have been selected on the basis of their products, their services, their compliance with deadlines and their seriousness. They are available to offer you their best offers on the product or service you are looking for, either on an already existing product, or by adapting it to your market, or by designing it specifically (in accordance with your specifications).

Our transport partners will be able to offer you good quotations (transport included, excluding import duties and taxes)

Instructions for use of Croissance PEACE Sourcing;

To source as accurately as possible, Croissance PEACE needs an official request from you on a sheet of paper with the buyer's letterhead, date, signature and stamp, which will be sent to us by email.

Your letter must respond to 6 points:

- 1) Product sought
- 2) Quantity and frequency (one-off, per month, per year)
- 3) Recipient country
- 4) Packaging
- 5) Expected delivery date
- 6) Your bank details

You will then receive differentiated EXW or FOB proposals within 15 days. contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

Think positive and act constructively!

Best regards



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org